

Corticostéroïdes : nouvelles recommandations de l'OMS

Compte Test - 2020-09-03 06:55:40 - Vu sur pharmacie.ma

L'OMS (Organisation mondiale de la santé) vient de publier des lignes directrices concernant l'utilisation des corticostéroïdes chez les patients atteints de Covid-19. L'OMS recommande l'utilisation des corticostéroïdes systémiques uniquement dans le traitement des patients atteints de forme sévère et critique de Covid-19. Le guide contenant ces recommandations a été développé en collaboration avec Magic Evidence Ecosystem Foundation (MAGIC). Cette fondation à but non-lucratif a fourni un soutien méthodologique pour développer et diffuser des conseils pour la prise en charge des Covid-19+. La préparation de ces recommandations a commencé le 22 juin et ont coïncidé avec le démarrage de l'essai RECOVERY qui a permis l'élaboration d'un rapport préliminaire sur l'impact des corticostéroïdes. Pour compléter ces recommandations, l'OMS s'est associée aux investigateurs de sept essais sur les corticostéroïdes pour mener une méta-analyse permettant de fournir rapidement des preuves supplémentaires pour l'élaboration de directives. Les recommandations ainsi élaborées sont valables pour tous les pays et systèmes de soins de santé. [En savoir plus](#)